

D A N K S A G U N G

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Rychen

erfahren durften.

Danken möchten wir für den Blumenschmuck und die Spenden für die Stiftung «Denk an mich», aber auch für die Wertschätzung, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfr. T. Mory für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal der Stiftung Obesunne sowie die Ärzte und die Pflegefachleute des Spitals Dornach für die liebevolle Pflege während Peters letzten Tagen.

Peter wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Arlesheim, im Januar 2024

Die Trauerfamilie